

支部長就任のご挨拶

この度、第42回公益社団法人日本照明家協会北海道支部大会におきまして、協会員の皆様からご承認をいただき引き続き支部長を拝命することになりました、今後とも皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

コロナが猛威を振るい、私たちの業界も大きな打撃を受け、周年の記念行事も中止・延期になっていましたが、2022年1月に北海道支部創立40周年記念式典を行い、支部役員功労者表彰を行うことが出来ました。2月には地域講座及び2級試験を中標津町で開催し12名の方に受講いただきました。

昭和41年に希望と熱意溢れる創立理念のもと、「北海道舞台照明協会」が発足し、昭和45年に「北海道舞台テレビ照明協会」に名称を変更、そののち、昭和55年に「社団法人日本照明家協会」と合併「社団法人日本照明家協会北海道支部」が誕生し、創立40周年という大きな節目を迎えることが出来ましたのも、ひとえに皆様方の温かいご支援とご指導のおかげと心より厚く感謝申し上げます。

北海道の照明家が集まり、誕生して以来、北海道の舞台・テレビの照明技術の向上と、多くの照明家育成に寄与してまいりました。そして、創立以来、高い志をもってこの地で40年もの長きにわたり照明家協会北海道支部活動を邁進してこられました諸兄姉の御蔭であると心より深く感謝申し上げます。

創立から40年が経ち私達を取り巻く環境は大きく変わりましたが、その間、北海道の文化、芸術を創られ、照明家の地位を高める活動を脈々と繋げてきました、この活動を止めることなく、次世代へ継承していくことが私達の責務であります。

このような時代には新しい文化が生まれる時でもあります。私たちの力を待っているひとがいます、必要とされる時が来ます。新しい時代に合った北海道支部として、今一度、創立の精神に立ち返り、力強く発展していくために活動を展開してまいります。

謹白

2022年5月

公益社団法人日本照明家協会北海道支部

支部長 長内 郁人